Teatro Al Vacío

Argentinien / Mexiko

Deutschland-Premiere

Yo Soy -Ich Binfür alle von 3 bis 6 Jahren





Es gibt viele Arten des Seins und des Daseins in der Welt. In Bezug auf unserer Art zu leben, darauf unsere Sexualität zu erfahren, und mit den allgemeinen Rollen, die wir in der Gesellschaft, in der wir leben, entwickeln. **Yo Soy** - ein Stück über die Möglichkeit und Freiheit des Seins. Das Stück, das auf Körpertheater basiert, versucht uns in einer Welt sichtbar zu machen, in der Akzeptanz für die Identitätsbildung von grundlegender Bedeutung ist.

Gespielt von: José Agüero, Adrián Hernández **Bühnenbild:** Adrián Hernández, José Agüero

Regie: Adrián Hernández, José Agüero und Bruno Cappagli Kostüm-, Raum- und Lichtdesign: Mauricio Ascencio

Sounddesign: Eblen Macari **Choreografischer Berater:** Emilia Dor

Teatro Al Vacío

Die Compagnia Teatro Al Vacío wurde 2007 von José Agüero und Adrián Hernández in Mexiko gegründet. Ihr Fokus liegt auf der Entwicklung von Theaterproduktionen für Kinder. Die Gruppe ist in Lateinamerika Pionier im Theater für die Allerkleinsten.

Dauer: 40 Minuten **Sprache:** Ohne Worte **Zuschauerbegrenzung:** 60

Mehr Informationen unter: Teatro Al Vacio / Mexico / Teatro para la Primera Infancia